



宇美南中学校 学校だより 第1号

令和5年4月27日発行

～もう一人の自分たち～

志をもち、宇美町の未来を創る生徒の育成

校長 島浦 昌乃

(文責：教頭 泉 真徳)

令和5年度、新たに13人の教職員を迎え新学期が始まりました。2・3年生のみなさん、保護者の皆さま、進級おめでとうございます。

宇美南中学校では「志をもち、宇美町の未来を創る生徒の育成」を目標に掲げ、今年度も子どもたち一人一人の確かな成長のため、教職員が一丸となって日々の教育活動に取り組んでいきます。どうぞよろしくお願いいたします。

令和5年度職員紹介

校 長		島 浦 昌 乃		教 頭		泉 真 徳	
主幹教諭	英 語	原田 幸治	男子ソフトテニス部				
1 学 年				3 学 年			
1組(チーフ)	国 語	原田 純	女子バスケボール部	1組(チーフ)	社 会	烏田 康平	野球部
2 組	数 学	加藤 達也	男子卓球部	2 組	音 楽	吉田 朱里	吹奏楽部
ゆうあい学級3	国 語	持田 恵子	社会体育	ゆうあい学級1	保健体育	川畑 蘭	女子バレーボール部
ゆうあい学級4	保健体育	大久保 葵槻	女子バスケボール部	所 属	家 庭	山口 神奈	吹奏楽部
所 属	理 科	戸上 結衣	男女卓球部	所 属	理 科	藤本 和規	女子ソフトテニス部
養護教諭	重 田 明 里		美術部	事 務 室 等			
2 学 年				主 事	酒井 七穂	国語(総務)	影木 恭子
1 組	英 語	馬場 健太郎	女子卓球部	司 書	北野 友紀	給食事務	麻生 ゆう子
2 組	保健体育	江口 八重	女子バレーボール部	特支員	北方 優子	特支員	真崎 里保
所属(チーフ)	数 学	田口 裕之	男女ソフトテニス部	学習支員	肥後 弘美	保健支員	福島 理香
ゆうあい学級2	美 術	瀧本 千里	美術部	校務員	深川 春樹	給食運営	片倉 智恵子
所 属	社 会	一木 翔太	サッカー部	S C	奥山 駿介	ALT	サミュエル ルイス

1 学期 始業式

4月7日(水)に令和5年度赴任式と始業式を実施しました。始業式で3名の代表生徒が述べた新学年の目標や抱負は、もうすぐ新入生を迎える上級生としての自覚と責任を感じさせる内容でした。



2 学年代表

新津 直生さん(2年2組)



3 学年代表

城谷 茄湖さん(3年2組)



生徒会代表

園田 真也さん(3年1組)

1 学期入学式

4月12日(水)、令和5年度第26回入学式が行われ、71名の新入生を迎えることが出来ました。新入生・保護者の皆様、入学おめでとうございます。保護者や来賓の皆様、在校生代表生徒の拍手に迎えられ、やや緊張した面持ちでの入場でした。学校長式辞に続き、新入生代表誓いのことばでは、代表生徒 伊藤優梨さんが落ち着いた態度で中学校生活の意気込みを述べました。

新入生を加えた全校生徒239名が、互いを認めあい、高めあい、ともに成長することを期待します。



新入生代表誓いのことば



ゆうあい入級式の様子



はじめての学活の様子

《 学校長式辞より(一部抜粋) 》

パブロ・ピカソは、二十世紀を代表する世界的に有名なスペインの画家です。好奇心が強く、生涯いろいろな方法での作品作りに挑戦し、それまでになかった新しい表現方法を次々に生み出したので天才画家と言われています。みなさんも中学校生活でぜひピカソのように、好奇心をもって、新たなことに自分からたくさん挑戦し、今までにない自分を創り上げてくれることを願っています。

PTA 総会

4月22日(土) PTA 総会が行われました。提案された議案はすべて承認いただくことができました。また、校長から教育方針の説明、生徒指導担当からいじめ防止基本方針の説明をいたしました。本年度も学校とPTA組織が一体となり、よりよい学校づくりを進めて行きます。ご参会どうもありがとうございました。



5月の主な予定

日	曜	行事	日	曜	行事
9	火	PTA 運営委員会 (19:00~)	20	土	第26回体育会 ※弁当必要
10	水	眼科検診	22	月	体育会代休日
13	土	美化作業ボランティア (8:30~9:30)	23	火	※弁当必要
15	月	学校生活安心アンケート	25	木	内科検診
16	火	体育会リハーサル	26	金	QUアンケート
19	金	全国学力学習状況調査オンラインテスト	30	火	PTA 役員会 (19:00~)